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平成30年12月定例会 

一般質問・質疑 通告一覧 

                                              

1．大花務 議員  １２月１３日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

1．本庁舎耐震補強・大規模改修事業について 

  (1)本庁舎耐震補強・大規模改修工事の概要について 

   ①耐震補強・大規模改修の必要性と考え方について 

   ②耐震補強と大規模改修それぞれの工事の内容について 

   ③一時的に移転引越が生じる部署について 

 

2．白河市の道路行政について 

  (1)国道２９４号の進捗状況及び国道４号・２８９号の４車線化の要望について 

  (2)県道の主な路線の整備箇所について 

  (3)市道の主な路線の整備箇所について 

  (4)都市計画道路の概要について 

 

3．南湖公園の観光振興の現状と未来、アクセス道路並びに南湖公園に出店予定の㈲ＳＨＯＺＯの 

今の現状について 

 

４．表郷以外３地区公民館建設の今後の方向性について 

 

2．室井伸一 議員  １２月１３日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．図書館について 

  (1)今後の展望について 

  (2)図書館を多くの人に利用してもらうために「本の福袋」の貸し出しを行ってみることについて 

 

２．ユニバーサルマナーについて 

 

３．教育行政について 

  (1)学校への置き勉について 

  (2)学校給食について 

  (3)子どものインターネット依存について 

 

4．子どもの足育について 
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3．玉川里子 議員  １２月１３日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

1．観光行政について 

  (1)インバウンド推進事業について 

  (2)国内観光客誘致事業について 

 

2．教育行政について 

  (1)小・中学校の教材及び部活動用具類に関して伺う。 

  (2)学校基礎力向上支援について 

  (3)成人式について 

 

3．子育て支援について 

  (1)妊婦加算（医療費）について 

 

4．女性の活躍について 

 

4．深谷博歩 議員  １２月１３日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

1．公共施設等総合管理計画について 

  (1)公共施設等総合管理計画について 

   ①29年度からスタートして1年半が経過し、取組み現状と今後の課題を伺いたい。 

   ②固定資産台帳整備状況について 

   ③施設カルテ整備状況及び施設評価の現状について 

   ④用途別個別計画（施設、インフラ）Ｈ32年までに終了する計画に対し、その進捗状況につい 

て 

   ⑤公共施設等総合管理計画と財政計画との連携で進めるとの事について 

   ⑥維持管理・修繕・更新等の実施方針について 

 

2．行政改革プランについて 

  (1)行政改革プランについて 

   ①総務部内の経営改革推進室について 

   ②28年度の行革推進委員会で新プラン策定に対し、修正・要望事項について 

   ③行政評価制度について 

 

3．安心・安全について 

  (1)汚染土壌について 
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   ①市が保管している仮置場の現状と搬出について 

   ②中間貯蔵施設への搬出完了時期について 

   ③ため池放射性物質対策実施状況について 

 

5．佐藤正則 議員  １２月１３日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

1．「白河市の教育」について 

  (1)家庭教育学級について 

   ①実施状況（主な内容と参加状況、実施回数と時間）はどうなっているのか。 

   ②学校ごとの回数や時間に大きな差が生じているのは、どうしてなのか。 

  (2)特別支援教育支援員配置事業について 

   ①現在の人員と増員の計画について 

   ②計画に向けた進捗状況はどうなっているのか。 

  (3)放課後子ども教室について 

   ①放課後子ども教室とはどのようなものか。 

   ②放課後子ども教室と放課後児童クラブの違いについて 

「趣旨や対象」「実施形態」「設置基準」「職員（担当者）」別に内容の説明を求める。 

   ③放課後子ども教室でのトラブル発生時の対応責任はどうなっているのか。 

   ④国は一体型を目指しているが、市の考えはどうか。 

  (4)体育施設やその他学校の体育館の安全面について 

   ①学校における災害（事故）発生状況について「屋内運動場が小学校１８件、中学校７３件  

計９１件４２．７％」と記してあるが、どのような内容なのか。 

   ②国体記念体育館などの体育施設やその他学校の体育館の再点検等の実施状況はどうなってい 

るのか。 

   ③一般の市民が自由に利用できる体育館施設の有無について 

  (5)「特別教室」「体育館」のエアコン設置について 

   ①設置状況はどうなっているのか。 

   ②特別教室や体育館へのエアコン設置に向けた計画・市の考えはどうか。 

 

2．タクシー補助の社会実証実験について 

  (1)申請者数と事業化への考えについて 

   ①直近の数で申請者は何人くらいいるのか。その人数は市で掌握している対象人数のどれくら 

いの割合なのか。 

   ②市として今後の「事業化」に向けた考えはどうか。 
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6．藤田久男 議員  １２月１３日（木）質問予定質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

1．公文書管理は何年間管理しているのかについて 

 

2．野生鳥獣課設置について 

 

3．学校環境づくりについて 

  (1)学校体育館安全管理について 

  (2)入管法改正による外国人の子ども教育環境について 

  (3)外国語教育における教育環境の整備について 

 

４．放射線教育の現状と課題について 

 

 

7．北野唯道 議員  １２月１４日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．足元の資源について 

  (1)石垣復旧終了後における堀の復元等を含む小峰城、城山公園、白川城の整備の方向性について 

  (2)資源として既存の職員の人材育成活用に対する方針について 

 

２．市内及び近隣における児童養護施設等の状況について 

  (1)種別、施設数、年齢別入居者数、事由別入居者数等の状況について 

  (2)施設退所の理由と退所にあたっての支援について 

 

３．教育長の本市教育に対する基本的な考え方について 

  (1)9月にも質問したが、教育法に基づいた事でなく教育長自身の考えで答弁を願う。 

  (2)就任後、4ヶ月を経過しての手応えについて 

  (3)道徳教育の基本的な考え方について 

 

４．朝食を食べない、食べさせてもらえない児童生徒の状況について 

  (1)市内小中学校における朝食を食べない、食べさせてもらえない児童生徒の状況はどうなってい 

るか。 

  (2)朝食の摂取と学力の因果関係について 

  (3)保護者に対する食育の必要性について 

  (4)改善に向けての具体的な方策について 
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５．職員の定年延長について 

  (1)今後、当面の間における定年退職を迎える職員の状況について 

  (2)公務員の定年延長に対する国の動向について 

  (3)白河市としての考え方について 

 

6．市民からの要望・陳情について 

  (1)平成29年度・30年度の市民からの要望・陳情について 

   ①要望・陳情件数について 

   ②要望に応え実施した件数と継続している件数について 

   ③要望に応えていない件数と内容について 

 

8．石名国光 議員  １２月１４日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

1．小峰城復興と新時代の観光を市長に伺う。 

 

2．小峰城跡復興からの観光について 

  (1)復興小峰城跡の活用について 

  (2)白川城について 

 

3．防災について 

  (1)平時における災害に対する意識向上策について 

   ①ハザードマップ等を活用した地域説明会や防災訓練の開催等について 

  (2)大雨注意報、警報、特別警報が発令された場合の住民への周知・伝達について 

  (3)災害時要避難援護者への対策と現状について 

 

4．地域での高齢者支援について 

  (1)転倒事故防止の支援について 

  (2)地域で元気に集まる場所づくり 

 

9．大竹功一 議員  １２月１４日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．中心市街地活性化基本計画について 

  (1)1期・2期の総括と3期に向けた取り組み 

   ①1期・2期の実績及び評価について 

   ②3期への取り組みについて 
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2．動物愛護の啓発について 

  (1)動物虐待の認識と更なる啓発強化について 

   ①市民への啓発について 

 

3．備品購入の基準について 

 

10．佐川京子 議員  １２月１４日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

1．観光行政について 

  (1)通りの整備について 

 

2．公共施設の整備について 

  (1)中央公民館について 

  (2)市公共施設の駐車場について 

  (3)まちなかの憩いの場について 

 

11．高橋光雄 議員  １２月１４日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

1．白河市の将来像について 

 人口減少傾向が長期的に予想されるなか、市長は折に触れて「的確なあるいは誤りのない施策を講

じていくならば、本市は『小粒だが、活気に満ち、魅力ある、住みやすいまちとして、十分生き残れ

る』」と発言しています。その『小粒だが、活気に満ち、魅力ある、住みやすいまち』をどのように

イメージしているのかお聞かせ願いたい。 

 

2．財政見通しについて 

  (1)合併以降の主な財政指標の推移 

  (2)合併以降の人口と地方税の推移 

  (3)今後の財政指標及び地方税の見通し 

   ①市長答弁を踏まると、今後どのような努力が必要か。 

 

3．産業政策について 

ＡＩ、ＩｏＴの発達と普及は産業構造に劇的な変化をもたらすといわれている（軽工業から重厚長

大の重工業、さらに軽薄短少への産業変化以上の大変化）。市長答弁を踏まえ、時流を的確にとらえ

た時、従来の産業政策に何を加える必要あるのか。 

 

4．学校教育について 
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  (1)教育長が教職員に求めることは何か。 

  (2)学校が家庭、地域に求めることは何か。 

  (3)学力の向上について 

   ①全国学力調査が実施されて以降の本市小中学校学力の推移（全国平均、県平均と比較して）。 

   ②調査結果が最もよかった時と今年度の比較 

   ③今度の結果を踏まえると、どのような指導が必要か。 

 

12．須藤博之 議員  １２月１７日（月）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．一般行政 

  (1)白河市のグランドデザインと情報発信について 

   ①本市のグランドデザインと情報発信について 

   ②歩道・街灯の統一について 

  (2)各イベントについて 

   ①各イベントの参加者数・スタッフ数・成果と反省について 

   ②継続について 

 

2．福祉行政 

  (1)骨髄移植ドナーへの支援について 

   ①骨髄移植の現状と本市でのドナー登録数やドナー提供者数について 

   ②骨髄バンク登録周知の取り組みについて 

   ③骨髄移植ドナーへの助成制度について 

 

3．生活行政 

  (1)行方不明者の捜索について 

   ①過去３年間の行方不明者について 

   ②捜索の現状と課題について 

  (2)防災・減災の市民意識向上について 

   ①町内会の現状について 

   ②災害用備蓄品について 

   ③災害関連死防止について 

 

4．教育行政 

  (1)防災教育について 

   ①小中学校での防災教育の現状について 

   ②「白河市の教育」について 
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13．岩崎洋一 議員  １２月１７日（月）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

1．第３期白河市中心市街地活性化基本計画の策定について 

  (1)計画策定に対する市長の思いについて 

  (2)計画の策定状況について 

   ①関係団体との調整について 

   ②高齢化社会への対応について 

   ③戊辰白河戦争の歴史の活用について 

 

2．国史跡小峰城跡の整備計画について 

  (1)今後の整備予定について 

   ①樹木の伐採について 

 

3．移住定住の促進について 

  (1)総務常任委員会の行政視察の参考事例について 

   ①地域おこし協力隊の活用について 

   ②定住応援室について 

   ③定住促進協働会議について 

  (2)本市の今後の取り組みについて 

   ①スポーツによる地域おこしについて 

 

14．深谷弘 議員  １２月１７日（月）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

1．市税・国保税等の「収納率向上」対策について 

  (1)滞納の現況 

   ①現年課税分について 

   ②繰越分について 

   ③滞納の理由について 

 

  (2)収納率向上対策 

   ①滞納処分の流れ（督促・催告、差押、換価、充当） 

   ②滞納処分の現況 

   ③不納欠損処理について 

 

  (3)税務課窓口の対応 

   ①対応基準（マニュアル）について 
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   ②「納税相談」の実態について 

   ③職員配置について 

 

2．来年度予算編成への要望について 

  (1)子育て支援・教育 

   ①小中学校の特別教室・体育館へのエアコン設置 

   ②就学援助対象世帯にもれなく支給 

   ③学校給食費（保護者負担）への助成 

 

3．教育行政 

  (1)消費税リーフ、クリアファイル配布について 

   ①配布された学校、配布時の説明について 

   ②教育課程との関係（どのようなねらいなのか） 

  (2)教職員多忙化（長時間労働）是正について 

   ①教職員多忙化（長時間労働）の現状 

   ②国・県・市における対策 

   ③是正のポイントについて 

 


